22. Neu-Ulmer Paarkampfturnier - Resonanz war überwältigend

Vom 3. bis 6. Januar 2019 fand das 22. Neu-Ulmer Paarkampfturnier statt. Der ausrichtende Keglerverein Neu-Ulm e. V. war wieder einmal von der Resonanz der Teilnehmer überwältigt. Am Ende waren 93 der 96 Startplätze belegt, was wirklich beeindruckend ist. Insgesamt wurden 16 Ergebnisse von mehr als 900 Kegeln erzielt. Der Turnierrekord (968 Kegel) wurde knapp verpasst. Der Reiz des Turnieres ist sicherlich, dass auch absolute Hobbykegler mit ehemaligen oder gar aktuellen Nationalspielern zusammen spielen können. Auch in diesem Jahr waren wieder einige "Topspieler" im Teilnehmerfeld vertreten.

Bei den Männern waren 27 Paarungen am Start. Am Ende setzten sich im vorletzten Durchgang Fabian Böhm und Michael Scholz vom KC Schrezheim an die Spitze. Mit 964 Kegeln zeigten sie hochklassigen Kegelsport im alten 200er-Wurf-Modus, in welchem abwechselnd gekegelt wird. Auf Platz zwei landeten die ehemaligen Schrezheim Torsten Leber (SKC Markelsheim) und Matthias Arnold (SSV Bobingen). Sie spielten am ersten Tag 932 Kegel. Daniel Schmid (SKK Raindorf) und Fabian Lutz (KC Schrezheim) errangen Platz drei mit 924 Kegeln.

Bei den Frauen setzten sich die absoluten Topfavoritinnen auch durch. Die deutsche Nationalspielerin Kathrin Lutz spielte gemeinsam mit ihrer Vereinskameradin und italienischen Nationalspielerin Laura Runggatscher (beide KC Schrezheim). Am Ende sicherten sie sich im letzten Durchgang des Turniers mit 918 Kegeln Rang eins. Rang zwei ging an Janine Mack und Stefanie Thierer mit 882 Kegeln. Janine Mack gelang dann auch noch Platz drei mit Caroline Schönewolf (875 Kegel). Insgesamt waren hier 14 Paare am Start.

In der Mixed-Wertung setzten sich am Ende Stefanie Thierer (SC Hermaringen) und Benjamin Jooß (KV Gerstetten) durch. Mit 949 Kegeln zeigten sie ebenfalls, dass sie das Turnier absolut verdient gewannen. Stefanie Thierer ist damit die erfolgreichste Keglerin in diesem Jahr. Rang zwei ging an Simone Perzl (BC Schretzheim) und Matthias Arnold (SSV Bobingen, erfolgreichster männlicher Teilnehmer) mit 926 Kegeln. Zwischen Rang drei und sechs lagen am Ende ganze sechs Kegel. Mit 916 Kegeln ging der 3. Platz an das Vater-Tochter Duo vom TSV Pfuhl. Thomas Hofmann spielte gemeinsam mit Tochter Sarah. In dieser Kategorie waren 44 Paare am Start.

Die Hobbywertung wurde von Markus Kroner und Markus Wagner gewonnen. Mit insgesamt 853 Kegeln setzten sie sich am Ende deutlich durch. Doris und Matthias Baur wurden mit 810 Kegeln Zweite. Platz drei ging an Erich Hauke und Reiner Hans mit 805 Kegeln.

Bei der abschließenden Siegerehrung bedankte sich die Sportwartin des KV Neu-Ulm, Meike Denk, bei allen Teilnehmer/innen, dem Betreuungspersonal sowie der Wirtschaft für die sehr gute Unterstützung. Nach der Verkündung der Ergebnisse sowie der Pokalübergabe an die anwesenden Sieger/innen beendete sie mit drei kräftigen "Gut Holz" das diesjährige Paarkampfturnier.